
番 質　問　事　項 質　  問　  趣  　旨 答弁者

1 7. 吉富　隆 滞納問題について ①滞納状況について 町長

②分納について

③差押え処分について

④競売について

⑤不納欠損状況について

今後の農業について 農地中間管理機構整備活用について 町長

小・中一貫校建設に ①町長、教育長の考えを問う 町長

ついて ②大規模改修について（小・中学校） 教育長

③給食センター建設について

2 2. 寺﨑　太彦 防災対策について ①庁舎、各消防団格納庫の耐震化の調査、改修は 課長

②消防団員への連絡体制は 町長

③消防団員への装備の充実は（ﾗｲﾌｼﾞｬｹｯﾄなど）

④都市公園などに、防災井戸の設置は

教育対策は 施設分離型小中一貫校の導入は 課長

観光対策について ①ポータルサイト、また看板に外国語の導入は 課長

②鎮西山のアスレチックの活用と登山道の看板

　設置は

3 4. 碇　勝征 自治体経営について ①健全な財政運営とは 課長

　（公会計の整備充実事業は） 副町長

②人材の育成（人事評価制度の手法）

③財政状況（8基金のH25年度末残高、町債【一般・

　下水】のH25年度末残高）は

少子高齢化について ①少子化要因の出生者数は 課長

②少子化対応策は（出生率向上目指す施策） 町長

③高齢者への対応策は（ひとり暮らし等への施策）

子育て支援について ①子育て環境づくりの「ニーズ調査の項目」は 課長

②保育の申込状況は

生涯学習について 地域人づくり事業の内容は 課長

出前町長室について 情報公開、行政内容の伝達手法は 町長
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4 3. 橋本　重雄 消費税増税対策について プレミア付き上峰町商品券の発行はできないか 町長

少子化対策について 上峰町主催の婚活パーティーの計画はできないか 町長

学校教育について ①他市町ではＩＴ教育が進んでいる様だが、上峰 教育長

　町ではどうか

②教職員のＩＴ教育指導は大丈夫か

③電子黒板は小・中とも平成26年に導入できないか

職員の退職について 職員の定年前の退職者が多いようだが、原因は 町長

何と思われるか

5 8. 大川　隆城 福祉バス「のらんかい」 地域市町間で相互乗り入れし、利便性の向上に 町長

の相互乗り入れについて むけた取組みを問う

ふるさと学館展示資料館 現状の利用度はどうか、今後の利活用をどう考え 教育長

の活用について ているか

切通交差点改良について 地元、地権者への説明等、進捗状況はどうか 町長

坊所城島線歩道整備に 永年の懸案事項であるが、どう取組む考えか 町長

ついて

教育施設大規模改修に これまで大規模改修をやることは聞いているが、 教育長

ついて 具体的な計画はどういうものか

職員採用について 職員採用について、今後はどのように考えて 町長

いるのか

6 1. 原田　希 合併・広域連携について ①自治体規模町民意識調査の結果は 町長

②調査結果を受けて、今後の考えは 課長

③東部地区以外の隣接町との広域連携の考えは

学校給食について 平成27年3月に委託契約終了となるが、今後の 教育長

考えは

公共施設整備について 小・中学校大規模改修の具体的な中身は 教育長

環境衛生について 不法投棄の現状と今後の対策は 町長

課長

青少年健全育成について 所信表明のなかで、家庭・学校・地域・企業・ 町長

行政が一体となったネットワークづくりを進め 教育長

る、とあるが、具体的な考えは
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7 5. 松田　俊和 勘太郎川上流東側ガード 設置計画は 課長

レール早期設置について

消防団第1部格納庫移転 進捗状況は 課長

について

坊所駐在所の交番格上げ 安全な町づくり推進のため、要望できないか 課長

について

8 6. 岡　光廣 町発展への基盤整備計画 ①これからの道路整備（県・国道）促進は 課長

②公道（農道の整備）促進について 副町長

　（補助事業等の調査結果は） 町長

③西峰地区の町づくりプラン（計画検討）

健康福祉のまちづくり ①障がい者支援、就労の充実について 課長

②地域福祉を支える担い手の育成について 町長

9 9. 林　眞敏 町民市の現状と期待 ①募集のあり方を問う、どのように行っているか 課長

②町民への周知についてはどうか

③継続について、危惧はあるか

④活性化等の抜本的な対策はないのか

生活排水の処理について ①下水へのつなぎ込みについて 課長

②建築時、業者への指導はどうか

③井手口区の現状は認識しているか

鎮西山の利活用について ①現状では、キャンプ場の二の舞にならないか 町長

②町民憩いの場として、全山的な公園整備はでき 課長

　ないか（例：花のゾーン、遊園地、トレッキン

　グコース等々）

③鎮西山公園の将来像を創るべき時期ではないか

　（金立公園、歌垣公園などの造形を参考に）
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